



Zum Tode von Wiesnwirt Richard Süßmeier

Beitrag

Im Alter von 90 Jahren verstarb der langjährige Münchner Wiesn-Wirt und Wiesnwirte-Sprecher Richard Süßmeier. Der Wirt des Armbrustschützenzeltes galt als der Napoleon der Gastronomie. Die Samerberger Nachrichten erinnern in Bildern an Begegnungen auf dem Münchner Oktoberfest und an den Besuch von Richard Süßmeier bei einer Kulinarischen-Herbst-Auftaktveranstaltung vor Schloss Wildenwart im Jahr 2014.

Fotos: Albert Grillhiesl und Hötzelsperger









Kategorie



1. Leitartikel

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Bayern
3. Chiemgau
4. Frasdorf
5. München-Oberbayern
6. Oktoberfest
7. Richard Süßmeier
8. Wiesnwirt